

# Startup mexicana entre las mejores en la industria automotriz



La empresa de origen chihuahuense PPAP MGR fue elegida entre 600 empresas, a nivel mundial, para participar en el programa de aceleración Techstart Detroit, donde trabajaran con empresas de Israel, España, Estados Unidos y Canadá.

PPAP MGR desarrolló una plataforma digital para agilizar el proceso de documentación para la aprobación de partes en la industria automotriz y tendrá la oportunidad de colaborar con gente de Estados Unidos, Israel y Canadá.

Vicente Delgado cofundador de PPAP MGR actualmente se encuentra en Michigan, dentro del programa y platicó para CONECTA, la importancia de ser parte del ecosistema del emprendimiento del Parque Tecnológico Orión, así como las grandes oportunidades que la

**empresa ha tenido.**

“Para nosotros el Parque Orión ha sido nuestro trampolín, la red de conexiones, la cultura de emprendimiento que tienen y la oportunidad estar ahí, te abre infinitas posibilidades, además de la capacitación y mentoría de cada especialista nos permitió desarrollarnos” explicó.

Además de aprender y escuchar a expertos dentro del área automotriz en el Techstar, el pasado mes de julio también asistieron al Centro de Investigación Automotriz, (CAR) con empresas organizaciones y gente relacionada con la industria automotriz.

#### Talleres y cursos Techstar Detroit



Con 12 años de experiencia en la industria automotriz, Vicente vio la necesidad por parte de medianas de empresas del ramo de automatizar procesos de documentación, junto con amigos y compañeros de carrera decidió emprender con PPAP MGR.

Al participar en el programa de Chihuahua Innova **fue invitado por parte del Parque Orión a ser parte de uno de sus programas el 6º Batch de Orion StartUps, lo que les permitió el arranque de la empresa y acceder a recursos y capacitaciones** de especialistas en el desarrollo de negocios.

Cabe destacar que es la primera vez que un proyecto mexicano es seleccionado por Techstart en México, la aceleradora de negocios cuenta con más de 40 programas alrededor del mundo que ayudan a empresas de diferentes ramos a desarrollarse.

Con la asesoría, además de las relaciones que hicieron en el Parque Tecnológico, **fueron seleccionados de entre 600 empresas que buscan transformar a través de la tecnología la industria automotriz y la movilidad urbana.**



**Los planes a futuro para PPAP MG, son poco a poco adentrarse en el mercado de los autos eléctricos y en la industria aeroespacial para poder consolidarse como una empresa sólida en el ramo de la tecnología automotriz.**

Los fundadores de PPAP MGR son: Alfonso Barroso, Rene Pons, Jeefb Santos y Vicente Delgado, egresados del Instituto Tecnológico de Chihuahua, el Instituto Tecnológico de Querétaro, la Universidad Autónoma de Chihuahua y la Universidad Tecnológica de Chihuahua.

René Pons, Vicente Delgado y Ted Serbinsky Director Techstars Detroit



Es importante resaltar que el programa de aceleración se lleva a cabo desde el 15 de julio hasta el 12 de octubre y es uno de los programas con más prestigio a nivel mundial, ya que el 92% de las empresas graduadas del Techstar son exitosas.